

Para detener las luchas de la clase obrera y del pueblo, la "Revolución Argentina" monte una trampa. El 25 de mayo Cámpora asumió con 6 millones de votos. Se nos dijo que así, con el voto mayoritario del pueblo, la trampa había sido rota. 50 días después, Lastiri ocupa la Casa de Gobierno. Nadie fue consultado sobre si las renunciaciones debían aceptarse. Nadie fue informado sobre los oscuros trámites que apartaron a Díaz Bialet, que llevaron a cambiar a algunos ministros y no a otros.

Estos son los hechos. No salimos en defensa de los señores Cámpora y Solano Lima, Puig y Righi, Estamos señalando que la política se sigue decidiendo sin el pueblo.

Ya antes se pasó el "invierno" de Alsogaray y el "desarrollo" de Frondizi; la "transición" de Guido y la "paz" de Illia. Se pasó el "orden de Onganía y Levingston y el "acuerdo" de Lanusse. Se pasaron todos los planes económicos y políticos imaginables.

Pero en mayo de 1969 la clase obrera comenzó a medir de nuevo su fuerza, casi olvidada después de tanto golpe, conintes, fusilamientos, tortura y persecución. Volvió a comprobar que

#### A LOS EXPLOTADORES NO SE LES PIDE NADA, SE LES ARRANCA

Córdoba, Tucumán, Mendoza y otras provincias fueron ejemplos de que la lucha no se libra en los gabinetes oficiales. El pueblo enfrentó la explotación haciéndose dueño de las calles; a la burocracia, creando organizaciones clasistas auténticamente obreras; al sistema, a través de múltiples formas de lucha, la más elevada de las cuales se plasmó en organizaciones armadas, destinadas a enfrentar con las armas a quienes defienden sus privilegios a balazos.

Hay quienes dicen que hoy la lucha ha terminado. Nosotros creemos que no. Porque quienes piden tregua son los mismos que asesinaron y torturaron en Ezeiza, quienes abrieron fuego contra los obreros en San Francisco (Córdoba), quienes asaltan sindicatos y ametrallan al pueblo. Porque los asesinos de Trelew siguen impunes, porque quién dirigió la represión al pueblo de Córdoba es hoy Comandante en Jefe, porque el imperialismo y el gran capital siguen intactos.

#### LA TREGUA ES TRAMPA

¿Para qué clase de tregua quieren Rucci y Miguel las 500 escopetas Itaca que acatan de comprar? El pueblo no puede dejar que los explotadores y sus socios gerentes, la burocracia sindical, se sigan armando mientras en bonitos discursos hablan de Tregua Social. Porque las miras de esas armas apuntan contra el pecho de los trabajadores y ya fueron usadas en Ezeiza, J.L. Suarez y Córdoba.

¿Qué clase de tregua piden Gelbard y Otero cuando aseguran buenos depósitos a los explotadores mientras otorgan los miserables 20.000 pesos al pueblo?

Es la lucha la que va conquistando derechos y sólo el desarrollo de esta lucha impide que vuelvan a ser arrebatados. Los dueños de las fábricas, de los campos, los dueños de las armas y de los sindicatos seguirán siendo los dueños del país, hasta que los trabajadores organizados en el desarrollo de una larga Guerra Revolucionaria tomen el poder para CONSTRUIR EL SOCIALISMO.

Por eso decimos:

UN PASO ATRAS .... NI PARA TOMAR IMPULSO

COMANDO POLTI, LEZCANO, TABORDA GRUPO OBRER REVOLUCIONARIO COLUMNAS AMERICA EN ARM  
(FAL) (GOR) (FAL)

22 de Agosto de 1973: Compañeros de Trelew: HASTA LA VICTORIA SIEMPRE.